

 <h1 style="font-size: 2em; margin: 0;">稜 針</h1> <p>豊橋市立南稜中学校 生徒指導部だより H.20.7. 【NO. 9】</p>	<p>夏休みを有意義に。</p> <p>もうすぐ、皆さんが楽しみにしている夏休みが、やってきます。この夏休みには、運動や学習など、自分の目標をしっかりと決めて一生懸命取り組んでほしいと思う。夏休みは様々なトラブルを起こしたり、巻き込まれただりする可能性もあり、いった事件が起きないようにしっかりと以下のことに特に気をつけてほしいと。</p> <p>③携帯電話やインターネットの使い方に気をつける！</p> <p>携帯電話やインターネットなどによるトラブルが最近続出しています。使い方を間違え犯罪をおこしたり、まきこまれたりします。特に以下の点について注意してほしいと思いま。</p> <ul style="list-style-type: none"> ○変なサイトを利用しない。 ○自分の個人情報を隠せない。また、他人の個人情報も隠せない。 ○他人を誹謗中傷するメールを送ったり、掲示板に書き込んだりしない。つたものは、文としてずっと残ります。 <p>個人情報とは…</p> <p>名前 住所 顔写真 学校名 学年 組 ア</p> <p>※携帯電話やインターネットなどで、不安なことがあれば、すぐに保護者に相談してほしいと思います。</p>	<p>豊橋市立南稜中学校 生徒指導部だより 【 保護者会員 】</p> <h1 style="font-size: 2em; margin: 0;">稜 針</h1> <p>保護者の皆様へ</p> <p>7月21日から夏休みがやってきます。毎年、夏休みには、様々なトラブルがおきるケースが非常に多く、とても心配しています。そこで、保護者の皆様には以下の点について特によく見ていただき、子どもたちが有意義な夏休みを過ごすことができるよう、ご配慮をお願いします。</p> <p>携帯電話・インターネットなどの利用について。</p> <p>携帯電話やインターネットなどの普及により、たいへん便利な時代になりました。しかし、その一方で、使い方を間違えると被害者になるだけではなく、加害者になってしまふ可能性があります。子どもは、携帯電話などの操作については、大人がまぐりりするくらいの知識をもっていますが、自分の発信した情報がネットの向こう側でどのように受け止められているのかということは、意外なほど理解できていません。自分のプロフィールをサイトで紹介したり、写真や住所、メールアドレスなどを公開したりするのは、非常に危険なことです。個人情報を一旦載せてしまい、ネットに出てしまった場合は、すべての情報を消し去ることができません。南稜中学校でも以前、個人情報をネットに流し、様々なトラブルにまきこまれてしまったケースがあります。ネットによるとトラブルを事前に防ぐためにも、携帯電話やインターネットの使い方などを家庭で一度話し合い、使い方などのルールを決めてほしいと思います。</p>
---	---	--